

El número dos del chavismo se lanza contra Gabriel Boric

Conflicto. El diputado Diosdado Cabello calificó de “bobo” y “flojo” al Presidente. Sus dichos provocan repudio transversal.

Ya hace un año, Diosdado Cabello arremetió sin sutilezas en contra de Gabriel Boric por las opiniones que éste había emitido sobre la ilegitimidad del gobierno de Nicolás Maduro. “Es un bobo con malas intenciones” y “trabaja para los gringos”, fueron las expresiones del número dos del chavismo en contra del presidente chileno en junio de 2023.

Y ayer, el diputado venezolano agregó nuevos epítetos al repertorio, debido a los dichos del magallánico de que “en Venezuela las instituciones están deterioradas”.

“Este bobo se mete con Venezuela y es incapaz de gobernar su propio país... Tiene presos a los hermanos mapuches, no ha hecho justicia por los muchachos que perdieron ojos y la visión completa en Chile, más de 400, y va a venir a hablar de Derechos Humanos aquí en Venezuela”.

“Saca a las patrullas, a las fuerzas para reprimir a los alumnos de educación media

en Chile y los atropella con unas ballenas (carros lanzaagua) y viene a hablar de Derechos Humanos aquí. No tiene nada que hacer, no tiene trabajo en su país, porque es un flojo, no es capaz de gobernar a su país... respete a Venezuela señor, no se meta en los asuntos internos de Venezuela”, matizó, para luego especificar que “usted gobierna con la constitución del más terrible asesino de este continente del último siglo y no hace nada. Al contrario, sabotó para que se hiciera una Constitución de verdad para Chile”.

Acusó luego a Boric de que “terminó negociando con la extrema derecha para que no tocaran la constitución de Pinochet, que fue la misma con la que gobernó la señora (Michelle) Bachelet, otra de las que les encanta hablar”.

“Y ahora también tienen encarcelado a Jadué (sic), un alcalde, porque Jadué tiene por costumbre decir las verdades pues, y lo encarcelaron; un



Diosdado Cabello denostó a Gabriel Boric y, de paso, aludió a Michelle Bachelet. /EUROPA PRESS

compañero revolucionario, de los que ‘ha aguantado la pela’ (N. de la R.; en Venezuela, hacer un sacrificio para soportar situaciones indeseables o injustas). ‘Merluzo’, le dicen”.

Al respecto, hubo varias reacciones en Chile, como la del diputado y presidente del Partido Liberal, Vlado Mi-

rosevic, quien dijo que “las declaraciones de Diosdado Cabello vienen de un vocero de una dictadura (...) Vienen de una izquierda autoritaria, que nada tienen que ver con la chilena. Aquí hay elecciones libres, se respeta la oposición, hay separación plena de los poderes del Estado. La realidad

de ellos es muy distinta”.

En entrevista con CNN, en tanto, el senador Francisco Chahuán, miembro de la Comisión de Relaciones Exteriores, sostuvo que la situación ameritaba un nuevo llamado al embajador chileno en Caracas, Jaime Gazmuri: “La institucionalidad presidencial en



“LAS DECLARACIONES DE DIOSDADO CABELLO VIENEN DE UN VOCERO DE UNA DICTADURA”.

VLADO MIROSEVIC
 Diputado y pdte. del Partido Liberal

nuestro país se respeta más allá de nuestras legítimas diferencias. En ese contexto, a diferencia de la dictadura venezolana, en Chile elegimos a nuestro jefe de Estado”, dijo Chahuán.

“No puede venir Maduro a darnos lecciones de democracia y respeto sobre las diferencias de opinión”, afirmó. “(Cabello) insiste en confundir la democracia chilena con la dictadura venezolana. Desconoce que en nuestro país existe separación de poderes del Estado a diferencia de lo que sucede en Venezuela y particularmente en lo referido a las declaraciones del fiscal general, donde básicamente ha señalado que no va a colaborar con el secuestro y crimen del exteniente Ojeda”, matizó.

AGENCIAS